## **NZZ Artikel Online**

## 2. November 2020, Zürcher Kantonsrat

## Zitat der Rede von Marcel Suter:

«Ich persönlich glaube langsam, dass Links-Grün vorher Überschüsse in der Staatskasse verbrennen würde, als Steuerzahler und Firmen zu entlasten.»

Marcel Suter (svp.) polterte. Indirekt würden die links-grünen Parteien Geld bereits heute aus dem Fenster werfen – nämlich indem sie stets neue Aufgaben erfinden oder bestehende ausbauten. Suters Spitze ist dem Umstand geschuldet, dass die SP, Grünen und AL am Montag erneut ein Steuergeschäft ablehnten. Und dies, obwohl es dem Kanton und der Stadt Zürich vor «Covid» gut gegangen sei, so Suter. Immer werde der SVP vorgeworfen, kompromissunfähig zu sein. Bei Steuervorlagen treffe das auf seine Partei nicht zu, auf Rot-grün dagegen schon. «Sie sind immer gegen alles, was mit Steuern zu tun hat.»